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会 議 記 録

作成部局課名 丸子地域自治センター 地域振興課

開催日 平成22年7月23日(金曜日) 開催時刻 13時30分から14時05分
会議名 丸子地域協議会(平成22年度第4回)
出席委員 池内委員、上原委員、内田委員、北村委員、斉藤委員、佐藤委員、関委員、滝澤委

員、中澤委員、成澤委員、丸山委員、村松委員、山越委員

【欠席】生田委員、倉沢委員、上坂委員、清水委員、松山委員、宮下委員、横山委

員

市側出席者 中山センター次長兼地域振興課長、大平地域政策担当係長、翠川地域政策担当主査

会議次第

1 開会（センター次長）

・配布資料の確認

・欠席委員の報告

2 あいさつ（会長）

本日は、二つの専門部会からの報告と依田川リバーフロント市民協働事業から報告をし

ていただき、その後視察を予定しています。暑い中ですがしっかりと現地を見ていただき、

今後の参考にしていただきたいと思います。

3 報告事項

(1)旧カネボウ食堂棟活用検討専門部会（部会長）
6月25日の地域協議会終了後、第2回専門部会開催。7月20日13時から第3回専門部

会開催。その間に、アンケート対象となる丸子地域内の各種団体等の洗い出しを行った。

依田川リバーフロント事業でもアンケート調査を行うということで、できるだけそちらと

同時に進める形をとりたい。

第2回、第3回の協議内容については、
旧食堂棟の利用に関する丸子地域の各種団体等に対する意向調査実施について

・アンケート調査依頼先の絞込み

洗い出したスポーツ団体やボランティア協議会など、各分野にわたる数多くの

団体の中から、必要と思われるアンケート依頼先を抽出。現時点では最終的な

依頼先や件数は決定していない。

・送付先に対する依頼文（要請文）と調査内容

旧カネボウの施設を活用することで丸子地域の活性化につなげるため、施設活

用を図るという観点で、利用希望を各種団体に聞くことが依頼の趣旨。アンケ

ート調査内容の概略は、①旧食堂棟整備後の活用希望の有無②現在使用してい

る活動施設③どのような施設として利用したいかの使用内容④希望するスペー

ス⑤必要な設備（洗い場・水まわり・トイレなど）⑥使用頻度⑦使用料に対す
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る希望⑧その他全般にわたる施設活用に関する意見や希望

・今後のスケジュールについて

依田川リバーフロントのアンケートスケジュールにできるだけ合わせる。アン

ケートの作成・発送は今月末を目標に行い、アンケート回収期限は 8月末。9
月の地域協議会にアンケート結果の全ては報告できないが、おおよその状況を

報告し、10月の協議会には、アンケートの集計結果と部会としての基本的な今
後についての考え方をまとめ、報告したいと考えている。

（2）防犯灯のLED化に関する専門部会（部会長）
第2回専門部会の協議内容について報告
「丸子地域の防犯灯のLED化について」の意見書に対する回答書（案）について
・担当課長から回答書（案）の内容説明を受け意見交換を行った。

製品の安定性や初期投資の金額等は今後調査・研究の必要がある。部会として

は、自治会の電気料負担や環境問題、地域予算を利用できる公平性の高い事業

としてLED化の意見書が出された背景があることから、丸子地域の先行投資
にはなるが、パイロット事業として実現の方向で検討してもらいたい。

主な質疑・意見の内容

（委員）市からの回答待ちということだが、回答を促すことはできないのか。

（部会長）前回の意見交換の結論として、実現の方向で、市が検討するということだった。

前回は、既に提出されている意見書を補強、内容を濃くしたというような部会だった。新

しい委員の思いを込めて申し上げた。回答書については、時期を見て催促したい。

（3）依田川リバーフロント市民協働事業実行委員会（委員長）
第1回依田川・内村川合流点整備構想策定部会の協議内容について報告
・7月13日に結成した小委員会7名で現地調査
・地域住民にアンケートをとり、結果をもとに住民の希望を入れながら整備構想を策

定したい。

・アンケートについては、旧カネボウ食堂棟アンケートとの同封を検討

・具体的な整備構想等は未定

4 その他

(1)次回会議の開催日について（事務局）
・第5回丸子地域協議会 平成22年8月18日（水曜日）13時30分から
丸子地域自治センター3階 第2会議室

(2)その他
（委員）前回質問したファーストビルの有効活用の件について。

お年寄りから子供のためのエレベーターというセンター長の答えだったが、実際にお年

寄りや子供がエレベーターに乗って行くような利用があるのか。
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1階の空き店舗についても、家賃を半年間行政で援助するということだったが、こうい
う状況下、家賃を半年分出しても出店する店舗はいないと思う。

市の財産であり、街の真ん中にあり、地域活性化を考えれば、また、お金をかけてつく

ったのだから、分科会を作ってでもファーストビルの利用についてもっと地域協議会で考

えるべきではないか。

（センター次長）ファーストビルについては、前回センター長が説明したとおり。

利用がますます活発になることは大変良いことなので、協議会委員の皆さんでテーマと

してご検討いただくことになれば私どもとしてもとてもありがたい。

3階の大会議室については、大きな会議が何回も開催されている。また、子育て支援グ
ループの利用もある。小会議室については、市民会からの要望も出てはいるが数とすれば

多くはない。1階については、利用を促進したいということで、借主が決まるまでイベン
ト的なものや展覧会的なものができればと思っているが、なかなか私どもとしてもいい知

恵がわかない状況なので、利用について論議いただき、いいアドバイスを地域協議会から

御提案いただければと思っている。

（委員）全体会では、意見を出しにくいこともあるので、全体会とは別に2、3の分科会
を設けて、全体会後、時間の許す限り自由討議したらどうか。丸子地域重点目標やまちづ

くり方針の項目の中から何かを重点的に取り上げて分科会で討議したらどうか。

（会長）私としても、本日で第4回目の地域協議会ということで、現在専門部会に所属し
て検討していただいている委員さんもいるが、所属していない委員さんもいるので、地域

の活性化について色々な意見交換ができる場をそろそろ立ち上げなくてはいけないと思

っていた。

その中で今の御提案をいただいた。今回は現地視察ということで課長さん方不在だが、

課長さん方が出席しているとなかなか委員の皆さんも意見が言いにくいと思う。

30分から 1時間程度、皆でフリートークするような時間を作ることで、もう少しフリ
ーな意見が出てくると思う。その中で、専門部会や委員会を作っていければと思う。次回、

もう少し活性化について意見交換していきたい。

(3)地域まちづくり方針に係る現地視察
・会議終了後、地域内の４箇所を現地視察する。

4 閉会

現地視察【依田川・内村川合流点、旧カネボウ跡地、陣場台地、神の倉工業団地】

（14：15から16：15）


